

Paris, membre de l'Académie de Lyon en 1742, marié en 1745 à Marie Fichon de Madières.

2° Jean-Baptiste de Glatigny, capitaine au régiment de Rohan.

3° Marie-Anne.

DE LA ROUE

Claude de LA ROUE, marchand fileur de soie à Saint-Paul-en-Jarez, épousa en 1608 Jeanne Gaultier. Il étoit fils de Christophe de La Roue, fileur de soie à Saint-Chamond et de Jeanne Vaubert. (Archives de la Charité.)

I^e d. Pierre de LA ROUE, conseiller du Roi, élu en l'élection du Lyonnais, échevin en 1689 et 1690, seigneur d'Argencieu, épousa Françoise Grimod et fut père de :

II^e d. Jean-Baptiste de LA ROUE, marchand toilier, échevin en 1700 et 1701, mort en 1730 dans sa maison à l'angle des rues Lafont et Clermont. Cette maison, démolie en 1861, étoit fort belle, et les armes des de La Roue étoient sculptées dans l'escalier. Il épousa Magdeleine Lagier et fut père, entre autres enfants de Jean-Baptiste qui suit et de quatre filles mariées à MM. Claret de La Tourette, Bernou de Rochetaillée, Jérôme Vialis et Boyer, et de cinq autres garçons.

III^e d. Jean-Baptiste de LA ROUE de Milly, reçu conseiller à la Cour des Monnoies le 2 septembre 1733, épousa M^{lle} Michel et fut père de :

IV^e d. Jean-Pierre de LA ROUE, membre du Conseil municipal et colonel de la Garde nationale de Lyon, mort le 26 novembre 1827. Il avoit épousé M^{lle} Rousset de Saint-Éloy et fut père de :

V^e d. Henri de LA ROUE, marié à Claudine-Guillemine